

J R 東海労 サークル協情報

2011年 11月 2日

No. 113

発行 淵上 利和

編集 西村 隆行

第18回JR東海労ソフトボール大会 秋晴の中JR貨物労組と汗流し連帯を強める！



練習する関西のエース！

10月27日、好天に恵まれた第18回ソフトボール大会は、静岡県安倍川堤町グラウンドにおいて開催されました。大会は、JR貨物労組静岡支部も参加し、珍プレー好プレーが続出し、大いに盛り上がりました。試合は、平均年齢50才を超えるJR東海労のチームが、随所で貨物労組の若い力に圧倒されました。今大会は、河川敷グラウンドもあり吹き始めた北風に打球は伸び長打が試合の勝敗を分けました。第3試合では静岡地本OBの佐藤さんの力投が光り、交流会では試合のプレーで話題は盛り上がりました。また、名古屋地本で加入した若い組合員へのJR東海会社やユニオンからの嫌がらせに対し、JR貨物労組静岡支部から名古屋地本に檄布が渡され、「共に組織破壊を跳ね返しさらに組織拡大を実現していこう」と連帯のあいさつがありました。

試合結果は、以下のとおりです。

静岡・名古屋	8対18	貨物労組
新幹線・関西	7対17	貨物労組
JR東海労選抜	6対17	貨物労組



